

CABEZAZO

WTF?

Un puñetazo en el estómago que te deja sin respiración o un golpe en la cabeza que te hace ver las estrellas, son sensaciones que no puedes olvidar. De esa extraña sensación va la cosa de Cabezazo, proyecto que a base de sintes modulares, plugins de ordenador y cacharros varios entiende la música como una mezcla de sensaciones y no como una cadena de composiciones predecibles que encajan en uno u otro estilo. Va de improvisación y de espontaneidad, de sacar las cosas a la primera toma pero cuidando los detalles, de crear una experiencia en directo con una filosofía diferente, sin más pretensión que la de hacer cosas. Como un golpe fuerte en la cabeza que casi te hace perder el conocimiento.

[VER VIDEO EN DIRECTO EN ALJIBE STUDIO](#)

ABOUT

El malagueño Armando Gil es Cabezazo, un seudónimo tras el cual puede esconderse y asumir menos protagonismo en un proyecto tan personal. Tras más de 25 años produciendo su propia música en casa, y más de 10 siendo la mitad de Hungry Butterfly, comienza en 2017 a dar forma a esta nueva andadura en solitario, con la que simplemente pretende dar salida a material que parecía sentenciado a morir en un disco duro. Y aunque por su propia naturaleza es poco probable que encandile al gran público mejor despacharlo que reservarlo para que sus descendientes lo rescaten como un tesoro virtual escondido en una tecnología de almacenamiento obsoleta.



CBZZ-01

Es el primer puñado de canciones que, aunque no lo parezca, tienen cosas en común y sirven como cimientos para próximas entregas. Aderezado con el artwork de Tiquismiquis Club, el resultado estará disponible en plataformas digitales a partir del 25 de septiembre. Antes, el 11 del mismo mes, se podrá escuchar el single "Quién me lo iba a decir", que habla de cuando tienes un sentimiento que puede ponerlo todos patas arriba y no hay manera de evitarlo.

[ESCUCHALO EL EP AQUÍ](#)

CONTACTO: EDDIE - MIZAKEPROD - eddie@mizakeprod.com